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Vendas de veículos de passageiros na China aumentam nos
primeiros cinco meses

Fonte:
Xinhua

12.06.2024 13h28
As vendas no varejo de veículos  de passageiros na China continuaram a crescer nos primeiros
cinco meses de 2024, impulsionadas por medidas de políticas de apoio  que aumentaram os
gastos dos consumidores, de acordo com dados do setor divulgados na terça-feira.
Um total de 8,07 milhões de  veículos de passageiros foram vendidos por canais de varejo na
China de janeiro a maio, um aumento de 5,7% posso sacar o bonus da betano  relação ao
mesmo período do ano passado, de acordo com a Associação de Veículos de Passageiros da
China.
Mês Vendas (unidades) % Ao  ano anterior
Janeiro-Maio de 2024 8,07 milhões +5,7%
Maio de 2024 1,7 milhão -1,9%

Somente posso sacar o bonus da betano maio, as vendas no varejo de veículos de
passageiros no país  alcançaram 1,7 milhão de unidades, uma queda de 1,9% posso sacar o
bonus da betano relação ao mesmo mês do ano passado, mas um aumento  de 11,4% posso
sacar o bonus da betano relação ao mês anterior.
A associação atribuiu o desempenho sólido do mercado de veículos a uma série de  fatores,
incluindo a implementação de uma política de troca, o salão do automóvel de Pequim e várias
políticas de apoio  introduzidas posso sacar o bonus da betano níveis locais, entre outros.
Além disso, as vendas ao varejo da China de veículos de nova energia (NEVs) aumentaram 
38,5% posso sacar o bonus da betano relação ao ano anterior, atingindo 804.000 unidades
posso sacar o bonus da betano maio, enquanto as exportações de NEVs diminuíram 4%
posso sacar o bonus da betano comparação  com o ano anterior, totalizando 94.000 unidades.
Com medidas de política pró-consumo mais direcionadas, o potencial de consumo dos trade-ins
será  liberado gradualmente, o que será benéfico para o fortalecimento gradual do mercado de
veículos nos próximos meses, disse a associação.

0 comentários
Prefeita de Paris anunciou que nadará no rio Sena na
próxima semana

A prefeita de Paris anunciou à rádio francesa  na quarta-feira que ela nadaria no rio Sena na
próxima semana, posso sacar o bonus da betano uma tentativa de demonstrar posso sacar o
bonus da betano aptidão para os  Jogos Olímpicos, apesar das preocupações contínuas com a
limpeza.
A prefeita Anne Hidalgo disse à rádio France Inter que  ela "mergulhará na próxima semana" e a
água "definitivamente estará despoluída".
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Atletas olímpicos estão programados para nadarem no rio  durante o triatlo mais tarde este mês e
a maratona de natação posso sacar o bonus da betano agosto.
No entanto, apesar de um  plano de limpeza de 1,4 bilhão de euros, as preocupações
permanecem sobre a aptidão do rio para eventos de natação.  Testes da semana passada
mostraram pela primeira vez níveis aceitáveis de bactérias, de acordo com um comunicado da
prefeitura.
 A prefeita Hidalgo – uma das principais faces por trás da organização dos Jogos Olímpicos de
Paris – havia anteriormente  dito que nadaria no Sena, mas adiou o mergulho seguindo a
dissolução da Assembleia Nacional pelo presidente francês Emmanuel Macron. 
O Sena "não era mais uma prioridade" durante a campanha eleitoral antecipada, disse a prefeita.
Macron, que também disse  que nadaria no Sena, ainda não anunciou uma data.
O prefeito da região de Paris, Marc Guillaume, disse à  rádio Franceinfo no mês passado que o
plano de limpeza estava levando mais tempo do que o esperado devido às  chuvas incomuns na
primavera, mas os organizadores permaneceram confiantes de que os atletas olímpicos seriam
capazes de nadar no rio. 
A Cerimônia de Abertura dos Jogos Olímpicos de Paris está programada para acontecer no Sena
posso sacar o bonus da betano 26 de julho,  se as correntes não forem muito fortes. Um ensaio
no dia 24 de junho foi cancelado devido a fluxos d'água  fortes causados por chuvas fortes.
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